

# Football/Assemblée générale ordinaire de la ligue provinciale du Woleu-Ntem

## Les rapports d'activités et financier approuvés



Les membres du bureau directeur de la LFWN étaient face...



... à leurs électeurs pour rendre compte des activités annuelles de la saison sportive écoulée.

PME  
Minvoul/Gabon

LA ligue provinciale de football du Woleu-Ntem (LPFWN) a tenu son assemblée générale ordinaire, le samedi 15 décembre dernier, à l'Hôtel de ville de Minvoul, chef-lieu du département du Haut-Ntem. Une réunion conforme à l'article 21 des statuts qui régissent cette ligue et qui fait « injonction au comité exécutif provincial d'organiser, entre deux saisons, un congrès ordinaire afin de rendre compte aux délégués, vrais détenteurs du pouvoir, de la ges-

tion qui a été faite des activités sportives et financières », a rappelé le président de la LPFWN, Cyrille Nsi Ella Nsi. Après avoir constaté l'effectivité du quorum (16 délégués présents sur 19), les assises ont été ouvertes par le président de la ligue, qui a remercié les délégués d'avoir fait le déplacement du chef-lieu du département du Haut-Ntem. Afin de parler du football et chercher ensemble à améliorer la gestion de ce sport dans le Septentrion. Manquaient à l'appel, non seulement Okano FC, qui avait représenté la province au tournoi de la montée en deuxième division

professionnelle à Franceville, mais également Oyem AC (qui s'est retirée sans explication de toutes les compétitions de la ligue cette saison), et USO (qui ne prend plus part aux activités de la ligue depuis quatre ans). Des absences condamnées vertement par les congressistes, qui ont demandé à la ligue de se rapprocher des responsables des deux clubs d'Oyem, pour savoir ce qu'il en retourne, avant le début de la nouvelle saison prévue, en principe, en janvier si toutes les conditions son réunies. Par ailleurs, les délégués ont approuvé, par acclamation, les rapports d'acti-

tés et financier soumis à leur appréciation. Il en ressort qu'en dépit des difficultés financières, la ligue de football du Woleu-Ntem a pu organiser les championnats des U-17, des filles et de la troisième division provinciale. Au niveau des juniors, AS Diba Académie a remporté la compétition avec 10 points, devant Nordano FC, USB et Oyem AC. Le championnat féminin, quant à lui, a consacré l'USB (9 points), devant Oyem AC, AO CMS Oyem et Olympique de Minvoul. Alors que neuf clubs, répartis en deux poules, ont pris part au championnat provincial de la troisième

division. Au terme des matches de poules, l'USB est arrivée en tête dans la poule A avec 13 points, suivie de Nordano FC, Olympique de Minvoul et Essatop FC. Dans la poule B, AS Diba Académie était en pole position avec 19 points, suivie d'Okano FC, Olympique de Medouneu, AS Mitzic et Oyem AC. A l'issue des rencontres des play-offs, l'USB est sortie championne de la province avec 16 points devant Okano FC, AS Diba et Nordano FC. La ligue provinciale a également organisé, en collaboration avec la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), un stage pour les

jeunes arbitres à Minvoul, et une formation d'entraîneurs licence « C » fédérale, à Oyem. Sur le plan financier, la LPFWN a eu des entrées estimées à 7 millions 037 mille 900 F CFA, provenant essentiellement de la subvention de la Fégafoot, des ressources propres de la ligue (frais de participation des clubs aux différentes compétitions), des aides et legs des bonnes volontés. Certains nouveaux clubs ont manifesté leur intention de s'affilier à la ligue, dans la perspective de la nouvelle saison.

### Récompense

## Messi reçoit son cinquième Soulier d'or, un record

AFP  
Barcelone/Espagne

NOUVEAU record pour Lionel Messi : l'Argentin a reçu mardi à Barcelone son cinquième Soulier d'or, récompensant chaque année le meilleur buteur européen tous championnats confondus. En inscrivant 34 buts lors de la saison 2017/2018, le capitaine du Barça a dépassé l'Egyptien de Liverpool Mohamed Salah (32) et l'Anglais de Tottenham Harry Kane (30). La Pulga possède désormais un Soulier d'or de plus que son grand rival Cristiano Ronaldo. " Je ne m'attendais pas à tout ça quand j'ai commencé. Mon rêve était d'être professionnel, de réussir dans le football. C'est ce que j'aime, le football, mais je n'ai jamais imaginé autant ", a déclaré le joueur lors d'un gala de remise du prix dans la brasserie d'une célèbre bière espagnole à Barcelone. Messi avait déjà remporté le Soulier d'or européen en 2009/2010 avec 34 buts, en 2012/2013 (46) et l'année dernière en 2016/2017 (37). Mais c'est pendant la



L'attaquant du Barça, Lionel Messi, brandit son 5e Soulier d'Or.

saison 2011/2012 qu'il avait particulièrement marqué les esprits en inscrivant 50 réalisations en Liga, autre record en Europe. " Je suis dans la meilleure équipe du monde, j'ai à mes côtés les meilleurs joueurs du monde à leur poste, ce qui facilite l'obtention de ces prix ", a dit le Blaugrana barbu devant ses cinq chaussures à crampons en or. Et l'Argentin ne compte pas s'arrêter là. En pleine forme cette saison, il est pour le moment avec 14 buts le goleador le plus prolifique des cinq plus grands championnats d'Europe (Espagne, Angleterre, Italie, Allemagne,

France). De quoi démentir les théories de changement d'ère, survenues après la 5e place de Messi à l'élection du Ballon d'or 2018, remporté par le Croate du Real Madrid Luka Modric. C'est la première fois depuis 2007 que ce prestigieux prix revient à quelqu'un d'autre que Messi ou Ronaldo (2e cette année). A 31 ans, Messi vise cette année un dixième championnat d'Espagne avec le Barça, aujourd'hui premier du classement, et une cinquième Ligue des champions. En C1, Barcelone affrontera l'Olympique lyonnais en huitième de finales en février.



CAISSE NATIONALE DE SÉCURITÉ SOCIALE

**DIRECTION GÉNÉRALE**

**COMMUNIQUE**

La Caisse Nationale de Sécurité Sociale (CNSS) constate que certains employeurs procèdent au paiement des allocations familiales à leurs agents sans son autorisation, violant ainsi les dispositions des articles 50 du Code de Sécurité Sociale et 77 de son décret d'application.

Aussi, en l'absence de cette autorisation expressément écrite de la CNSS, tout employeur est-il tenu de s'abstenir de servir une quelconque prestation à ses travailleurs, au risque de s'exposer à des conséquences juridiques.

Par ailleurs, la CNSS invite les employeurs débiteurs à procéder à la régularisation de leurs créances auprès de sa Direction de l'immatriculation et du Recouvrement (DIR) sise au 5<sup>e</sup> étage de l'immeuble abritant son Siège Social, ou de se rapprocher de ses Directions Régionales les plus proches.

**Notre ambition, « Mieux Vous Servir ».**

Fait à Libreville, le 26 NOV. 2018



Le Directeur Général  
Dr. Nicole ASSELE



Notre ambition : mieux vous servir

Boulevard de l'Indépendance • BP 104 Libreville - Gabon  
Tél : (+241) 01 79 02 00 • Fax : (+241) 01 74 64 25 • Centre d'appels : 1432  
www.cnss.ga • facebook : cassenationaledesecuritesociale-gabon-officiel